ECONOMIST & JURIST



Redacción



Procedimientos concursales: soluciones para tiempos de crisis

La red jurídica Círculo Legal, a la que recientemente se ha adherido el Bufete Forteza-Rey de Mallorca, ha organizado una Mesa Redonda en el Real Club Náutico de Palma de Mallorca para tratar sobre los procesos concursales. Bajo el título "Crisis Económica: ¿el concurso es la solución?", Adalberto Guerrero y Diego Cabezuela, socios de los despachos de Barcelona y Madrid respectivamente, han explicado algunas de las soluciones que puede aportar la declaración de concurso a los empresarios.

Para Adalberto Guerrero, socio de Círculo Legal, "los procedimientos concursales se presentan como una solución, que adquiere una mayor relevancia en momentos de crisis económica, para las empresas que por diversos motivos se encuentran en una situación de falta de liquidez, que necesiten adecuar su estructura productiva, o afrontar una situación de impagados, pérdidas o bajada de ventas, ya que permiten al empresario ganar tiempo para tomar decisiones, y reorganizar su empresa de forma correcta". Se

•••